

# 未来へ

西陵中学校  
第1学年 学年通信 第9号  
平成30年7月2日（月）

## 7月になりました！



さて、つい先日、みんなが入学したと思ったら、またたく間に3か月が過ぎ去ろうとしています。そして1学期も残すところ「13日間登校するのみ」となりました。

4月は、真新しい制服に身を包み、入学式を迎え、初めての自転車登校。ふらつきながらも、一生懸命登校する姿を思い出すと、すでに懐かしく感じます。部活動、定期テストそして学年行事を経験するなかで、少しずつ中学生らしい顔つきになってきました。

期末テストも終わった今、夏休みまでの期間はついつい「だらけがち」になってしまいますが、1日1日「授業」を大切に受けて、1学期の授業のまとめをしっかりとこなしましょう。わからないことはわからないままにせず、先生や友達に質問をして夏休みを迎えてください。小学校とは異なり「夏休みの課題」は各教科から出されます。5教科はもちろん、技能教科も課題があるので「夏休みのしおり」を必ず確認して忘れることのないようにしましょう。

## 学校レクがありました♪

6月27日（水）の午後生徒会主催の学校レクがありました。1年生にとって初めてのレクでしたが、「二人三脚鬼ごっこ」と「たまたまりレー」の2種目を各クラスA～Fチームに分かれ、先輩たちと協力して行いました。期末テスト後で蒸し暑いなかでしたが、楽しむことができました。

